

ÉCOSSE

De kilt et de magie

En pratique

Kontiki Voyages est le spécialiste du Nord pour les séjours en Islande, Scandinavie, Ecosse, Russie, Pays baltes et les régions polaires.

Circuit accompagné en Ecosse

Voyage accompagné franco-phonie exclusif Kontiki *Découverte de l'Ecosse*, du 5 au 12 juillet et du 2 au 9 août 2020: île de Skye, les Highlands, la région du Loch Ness et la route du whisky. Soirée folklorique ou participation au célèbre Military Tattoo d'Edimbourg (départ du 2 août). Dès 2430 francs par personne en chambre double.

Voyage accompagné franco-phonie exclusif Kontiki *La côte ouest*, du 5 au 12 juin 2020. Direction le Loch Lomond, l'île de Mull et sa voisine Iona. Tour en train pour traverser le viaduc de Glenfinnan, visite de châteaux et folklore à Edimbourg. Dès 2990 francs par personne en chambre double.

Renseignements et informations

Kontiki Voyages, bd de Grancy 37, 1006 Lausanne. Tél. 022 389 70 80 - info@kontiki.ch - www.kontiki.ch/fr



Une terre d'histoire et de légendes réputée pour ses innombrables châteaux. PHOTOS VISIT SCOTLAND



Mallaig doit beaucoup au jeune sorcier et à son fameux Poudlard Express. Les lecteurs du magazine *Wanderlust* l'ont également popularisé en le qualifiant à deux reprises de «meilleure ligne de chemin de fer».

Vous allez traverser quelques-uns des paysages les plus spectaculaires d'Ecosse. Vous photographierez notamment le plus profond lac d'eau douce de Grande-Bretagne, vous longerez la rivière Morar et empruntez l'impressionnant viaduc Glenfinnan: 380 mètres de long pour 31 mètres de haut et 21 arches. Le nez collé à la vitre, vous assisterez au défilé des montagnes, des châteaux et autres sites culturels des Highlands.

Enivrantes étapes

Les chiffres officiels révèlent que cette attraction ferroviaire connaît la croissance la plus rapide de ScotRail. La compagnie espère attirer encore plus de passagers après avoir transformé ses voitures en unités panoramiques, avec des sièges mieux alignés sur les fenêtres, des informations touristiques plus détaillées et une restauration améliorée.

Pour visiter l'une des plus anciennes distilleries d'Ecosse (1887), descendez à la gare de Keith, puis visez Dufftown! Dans la vallée, la rivière Fiddich donne son nom à un whisky single malt réputé, le Glenfiddich (vallée des cerfs, en gaélique). Ici, la source d'eau de Robbie Dhu alimente la fabrique depuis six générations. Une eau précieuse - mélangée à l'orge - dont on suit la transformation, du brassage à la mise en fûts... sans oublier la dégustation.

Un arrêt sur la côte ouest offre la possibilité de partir à la découverte des îlots encore sauvages de Mull, Iona et Staffa. Entre plages désertes, criques, falaises abruptes et orgues de basalte (roche volcanique), la nature préservée de ces lopins de terre est une pure merveille, surtout lorsqu'on se retrouve face à une colonie de macareux, ces oiseaux marins au gros-bec coloré que l'on surnomme volontiers «perroquets de mer». ■

www.pichonvoyageur.ch

de photos et vidéos sur www.ghi.ch/evasion



La côte ouest écossaise révèle ses joyaux naturels au tempo de locomotives historiques. Aux vapeurs ferroviaires se mêlent celles des distilleries de whisky.

Bernard Pichon

Vous êtes en Ecosse. Etes-vous prêt à embarquer à bord de l'un des trains les plus pittoresques de la planète? Avant de vous installer dans le Jacobite Steam Train, pensez à admirer Ben Nevis, la plus haute montagne de Grande-Bretagne! Arrêtez-vous aussi à proximité de GlenCoe, cette vallée filmée dans plusieurs épisodes de la série *Harry Potter*!

L'engouement pour le trajet d'environ 60 km entre Fort William et



Le célèbre viaduc Glenfinnan, popularisé par Harry Potter.



Le charme bucolique du petit port de Tobermory.

Défilé incontournable à Edimbourg

BP • Avec plus de 100 millions de téléspectateurs à travers le monde, la petite lucarne contribue largement à populariser le Royal Military Tattoo d'Edimbourg. Ce festival de fanfares militaires attire chaque été près de 220'000 aficionados sur l'esplanade du château. Fondé sur la participation de plus de 30 nations, c'est l'événement du mois d'août, étalé sur trois semaines. Chaque édition se veut différente de la précédente, embrassant différents thèmes et honorant spécifiquement l'un des services des forces armées britanniques (Royal Navy, Marines, Air Force, etc.) L'un des temps forts du Tattoo réside dans le défilé des cornemuses et tambours. L'interprétation de l'hymne national a de quoi donner des frissons, comme la traditionnelle complainte jouée par un musicien isolé sur les remparts, cerné dans un rayon de lumière. Cette année, la manifestation aura lieu du 7 au 29 août.



Le Royal Military Tattoo attire chaque été près de 220'000 spectateurs.

